

# Le Saint-Esprit en nous



Bruno Oldani



En choisissant de venir sur terre, Jésus, le fils de Dieu, renonce à la gloire qu'il avait dans le ciel pour connaître et vivre pendant 33 ans les limitations du terrestre.

Durant les trois années où il annonce la bonne nouvelle du Royaume de Dieu, Jésus accomplit de très nombreux actes de puissance, des prodiges et des guérisons. ([Luc 4.18-19](#))

À tel point que l'Évangile de Jean affirme que si l'on écrivait en détail tout ce qu'il a fait, le monde même ne pourrait contenir les livres qu'on écrirait.

Parce que Jésus est sans péché, il est rempli du Saint-Esprit qui peut agir pleinement en toute puissance.

Rien ne s'oppose à son action pour le bien et la miséricorde.

Tout le temps de son pèlerinage terrestre, Le Seigneur vit dans une symbiose parfaite avec l'Esprit Saint.

Jésus a été conçu par l'Esprit, Il est scellé, rempli, revêtu, conduit à chaque pas et c'est par le Saint-Esprit qu'Il trouve la force d'aller jusqu'au sacrifice de la croix.

Mais c'est aussi par Lui qu'il est ressuscité trois jours plus tard.

Le Saint-Esprit grâce auquel Jésus a agi avec tant d'autorité, de puissance et d'efficacité est aussi celui qui est offert à ceux qui croient en Lui et qui marchent en nouveauté de vie par l'obéissance à sa Parole.

C'est au cours du dernier repas qu'il partage avec ses disciples que Jésus leur annonce qu'il est avantageux qu'il s'en aille parce qu'ainsi ils pourront recevoir le Consolateur, le Saint-Esprit qui les accompagnera durant toute leur vie. ([Jean 14.16-18](#))

Il sera éternellement avec eux, Il sera en eux.

C'est Lui qui convainc le monde de péché, de justice et de jugement.

Il les enseignera et leur montrera le chemin qu'ils doivent suivre. ([Jean 14.26](#))

Il les conduira dans toute la vérité.

Il leur rappellera tout ce que Jésus leur a dit et il le glorifiera.

Il leur communiquera des dons surnaturels pour saisir l'autorité et la puissance nécessaires à l'accomplissement de leur vocation.

En fait, il fera ce que Jésus aurait fait s'il était resté sur terre.

Si le Fils du Dieu vivant n'a pu vivre un seul jour indépendamment du secours de l'Esprit, combien plus est-il indispensable aux témoins de

Jésus aujourd'hui, de vivre la communion de l'Esprit et bénéficier des dons qu'Il accorde pour accomplir la vocation qu'il leur destine.

Cependant, ce n'est pas à l'homme de choisir et demander les dons de l'Esprit qu'il aimerait recevoir pour sa propre satisfaction.

C'est Jésus qui dirige l'Église et accorde les dons comme Il le juge bon, dans un but précis et pour l'utilité commune.

Il accorde à chacun un don et parfois plusieurs dons différents pour le service de l'Évangile et de l'Église.

Il y avait une très grande communion et complicité entre le Saint Esprit et Jésus.

C'est grâce à cette communion de l'Esprit que Jésus a accompli sa destinée terrestre.

Cette même communion et complicité doivent être le quotidien du disciple de Jésus.

A nous de veiller à la qualité de notre communion avec l'Esprit-Saint afin de pénétrer les richesses du Royaume de Dieu.

**Bruno Enseignements  
Oldani bibliques**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



6 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

